



## 次代の萩原を担う子どもの育成

— 地域で活躍できる子を地域の人みんなで育てよう —



萩原中学校区コミュニティ・スクールでは、学校と地域が連携・協働し、「地域で活躍できる子」を育てるために、地域の声を積極的に生かした学校運営に努めています。各学校が地域の方の力をお借りしながら子どもたちの将来を見据え、興味をもって学ぶことができる工夫をしています。今後も、特色ある学校づくりを進めていきます。



2学期再開したあいさつ運動の様子

## 第2回学校運営協議会を開催しました

7月2日 萩原小学校、中島小学校 7月9日 萩原中学校



萩原小学校の様子



中島小学校の様子



萩原中学校の様子

7月2日（木）には中島小学校・萩原小学校で、7月9日（木）には萩原中学校で、学校運営協議会を開催しました。本年度はコロナ禍での開催となり、主に今後の学校行事の運営方法や、コロナ禍で必要な物品について、また自粛生活の中でストレスを抱えていないか等、心の健康についても議論されました。毎日の学校生活だけでなく、行事を行っていく際には、ガイドラインに沿った新しい生活様式に基づき、細心の注意を払うこと。また生徒一人一人の意識をきちんと持たせていくことを確認しました。萩原中学校区の子どもたちが、よりよく成長できるように熱心に話し合いを行いました。

今後も、学校の様子をホームページなどで、学校が保護者や地域の方々にとって身近に思えるように、萩原町の3小中学校が連携して教育活動を進めていきます。

## 地域・家庭・学校が支え合えるように

大型の台風が連続して九州地方に近づきました。また東海地方でも短時間に大雨が降り、市内の道路が冠水する被害がありました。「自分の身は自分で守る」「地域の一員として自分のできることは自分から動く」だけでなく、危険を回避するためのトレーニングを行い、どのように備え、行動するとよいかを学ぶ機会がありました。学校は、多くの人と一緒に生活する場です。緊急時は訓練のように冷静な行動をし、自分勝手な行動はせず、皆で助け合い、動けるように避難訓練を行っています。

ご家庭でも、家族の避難場所を確認し、平日頃から話し合うことをお願いします。



萩原中学校のシェイクアウト訓練  
危険予知トレーニングの様子



## 萩原3校の子どもたちの活躍



### 《萩原小学校》



#### ＜ホタル観賞会＞

9月11日（金）に、4年生の児童が、「萬葉公園ほたるの会」の皆様から、ホタルの一生と飼育の仕方を教えていただきました。幼虫のエサとなるタニシと一緒にこれから4年生児童がホタルの幼虫を学校で飼育していきます。

### 《萩原中学校》

#### ＜コロナ禍での修学旅行＞

9月2日（水）から、2泊3日で静岡県、山梨県、長野県方面に修学旅行にでかけました。例年とは違うコースでしたが、充実した行事となりました。



＜三保の松原より＞

### 《中島小学校》



#### ＜ペアによる玉ねぎの収穫体験＞

6月23日（火）に、1年と6年、2年と4年、3年と5年がペアとなり、学校西のにこにこ畑で栽培した玉ねぎの収穫体験を行いました。

出会いに行こう！

新たな発見！

新たな感動！

「静岡・山梨・長野」